

Kapolsek Mataram Kembali Perkuat Silaturahmi Dan Cooling System Cipkon Pilkada Bersama Tokoh Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2024 - 12:11



Mataram NTB - Kapolsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB AKP Mulyadi SH kembali memperkuat silaturahmi dengan mengunjungi Tokoh Masyarakat dalam rangka cooling system selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah hukumnya bertempat di Lingkungan Asak Kelurahan Pagutan Barat Kecamatan Mataram Kota Mataram. Kamis, (12/10/2024)

Silaturrehmi Kapolsek Mataram didampingi PS. Kanit Intel Polsek Mataram Ipda Iwan dan Bhabinkamtibmas Kel. Pagutan Barat disambut hangat Kaling Asak I Gede Tista.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Mataram yang baru sekaligus menjalin hubungan silaturrehmi yang baik dengan para tokoh masyarakat dan Kepala Lingkungan

Asak.

" Kedatangan kami untuk mengajak seluruh lapisan masyarakat khususnya di Lingkungan Asak untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 ", ucapnya

" Dengan memperkuat silaturrehmi dan membangun komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat dapat menciptakan kondusifitas keamanan yang diharapkan ", jelasnya

Sementara Kaling Asak I Gede Tista mengucapkan terimakasih atas kunjungan silaturrehmi pihak Kepolisian khususnya Polsek Mataram yang telah melakukan komunikasi dan koordinasi terkait Kamtibmas sehingga terjalinnya hubungan silaturrehmi yang baik.

" Kami siap mendukung langkah Kepolisian dengan dibuktikan sampai dengan saat ini situasi lingkungan masih landai dan aman ", ujarnya

" Kami harapkan kedepannya khususnya Polsek Mataram apabila ada kegiatan keagamaan maupun masyarakat mohon tetap dibantu dalam pengamanan ", pesannya

Lanjut Kapolsek menanggapi bahwa pihaknya akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan sebaliknya kepada Kaling juga ikut peran serta memberikan pesan-pesan Kamtibmas dalam menyelesaikan permasalahan di wilayah lingkungannya.

" Salah satunya kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan isu-isu yang berkembang baik di Medsos maupun di tengah masyarakat selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 ", pungkasnya

Selanjutnya silaturrehmi dengan ramah tamah Kapolsek Mataram dan Kaling seputaran situasi kamtibmas di Lingkungan Asak, Kelurahan Pagutan Barat Kecamatan Mataram. (Adb)